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Zusammenfassung

        
In dieser Studie wurde das ultrasonographisch geschätzte fetale Gewicht mit dem tatsächlichen Geburtsgewicht bei 105 Kindern mit Geburtsgewichten unter 2000 g verglichen Die Extrapolierung des fetalen Gewichtes erfolgte mit einer eigenen graphischen Darstellung, die eine Wachstumskurve für den biparietalen und den thorakalen Querdurchmesser sowie eine Gewichtskurve enthält. Für die Gewichtskurve wurden die Angaben der Winterthurer Neugeborenenstudie und im Vergleich dazu die Angaben der Bonner Synopsis biometrischer Daten des Feten verwendet.


        
Dabei zeigte sich bei Anwendung beider Kurven eine hochsignifikante Korrelation der Schätzgewichte mit den Geburtsgewichten. Lediglich in der Gruppe < 1200 g wurde mit der Bonner Kurve signifikant überschätzt, während die Streuung sowie die prozentuale Abweichung eine vergleichbar gute Schätzgenauigkeit beider Kurven ergaben: Mit der Bonner Kurve war in 68% der Messungen die prozentuale Abweichung.< 10%; mit der Winterthurer Kurve traf dies in 65% der Messungen zu.


      
        
Abstract

        
In this study foetal weight as estimated by ultrasound was compared with the true birth weight of children having a birth weight of less than 2000 g (n = 105). The estimation of foetal weight was achieved using the authors' own diagram containing a curve for the biparietal and the thoracal diameter as well as for the foetal weight. The data for the weight curve were taken from two European populations (Bonn and Winterthur).


        
There was a highly significant correlation between the ultrasonically estimated foetal weight and the true birth weight. Only in the group < 1200 g a significant overestimation of foetal weight could be shown by using the weight curve of the population of Bonn, whereas the percentage deviation of both weight curves was comparable when using the curve of Bonn 68% of readings had a deviation of < 10%, whereas with the curve of Winterthur this was the case for 65% of the readings.
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Pränatale Gewichtsschätzung - Ultraschall Biometrie - Frühgeburtlichkeit - Mangelentwicklung
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